

## „Ich finde den Text...“ – Uhr

Das richtige Wort für einen eigenen Eindruck zu finden, ist oft nicht einfach und fällt einigen Schülerinnen und Schülern schwer. Hierbei kann die Uhr helfen.

Auf einer Scheibe sind Adjektive wie lustig, traurig, spannend, langweilig, beeindruckend, interessant, informativ, gruselig geschrieben. In der Mitte der Scheibe befindet sich ein Zeiger. Jedes Kind stellt zu Beginn seiner Textbewertung in der Lesekonferenz den Zeiger auf das Wort, das seiner persönlichen Einschätzung entspricht, und gibt dafür, wenn möglich, mindestens einen Grund an.

